



Aún no hay sanciones por hackeo, reconoce titular de Sedena en reunión con diputados

El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, reconoció que aún no hay sanciones por el "hackeo" que sufrió un servidor de la dependencia por parte del grupo autodenominado "Guacamayas".

Lo anterior lo comentó durante la reunión que sostuvo este miércoles con diputados de la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara baja, que se llevó a cabo en el Campo Militar No 1.

En este sentido, el legislador de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera, comentó que Sandoval González les informó que las investigaciones están en proceso, aunque les aclaró que él no está al frente de ello.

<https://www.xevt.com/policiaca/aun-no-hay-sanciones-por-hackeo-reconoce-titular-de-sedena-en-reunion-con-diputados/253675>